

El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La nueva situación política se considera insegura

(Conferencia de la tarde)

Los federales divididos

Madrid.—Es muy comentada la decisión del diputado federal Pi y Suñer que se ha separado de su minoría y anunciado su apartamiento del Parlamento mientras dure el Gobierno actual. También el señor Ayuso y el vicepresidente del partido federal señor Roca se han manifestado contrarios a la participación en el Gobierno y protestan del proceder de la minoría. Se cree que Franchy Roca no tardará en presentar la dimisión de su cartera.

La minoría federal permaneció reunida hasta la madrugada en el domicilio del señor Pi y Suñer sin llegarse a un acuerdo concreto. Mañana celebrarán nueva reunión.

La minoría conservadora se retira del Parlamento

Madrid.—La minoría conservadora de Maera ha publicado un Manifiesto anunciando el rompimiento de todas relaciones con este Gobierno dictatorial y con estas Cortes que no representan la opinión de España, ausentándose de sus escaños para luchar contra los métodos que se tratan de imponer al pueblo español. Dicen que serán vanos las leyes que ahora se voten y llegada la hora las sustituirán.

El plan del nuevo Gobierno

Madrid.—En la sesión de hoy de la Cámara hará la presentación del Gobierno el señor Aznar declarando que considera conveniente para la buena gobernación del país la aprobación de las leyes de Orden Público, de Vagos, Reforma del Jurado, Arrendamientos rústicos y urbanos y Ley Electoral que deberá regirse en las próximas elecciones, pues es deseo del Gobierno el ir cuanto antes a una consulta del Cuerpo electoral. Hará también una nueva exhortación a la concordia y no se aplicará la Ley de Defensa de la República.

Expectación política

Madrid.—Ha producido gran impresión el manifiesto de la minoría conservadora.

Los atracos del día

Madrid.—A medianoche varios individuos se arrojaron sobre Ismael Andrés exigiéndole dinero y como se resistiese le agredieron a garrotazos, hiriéndole y robándole 16 pesetas. Los serenos dispararon contra los atracadores que desaparecieron.

Barcelona.—Al obrero de la fábrica de Ferreras, Joaquín Pérez le salieron dos desconocidos agrediendo con porras y lastimándole.

Vengan bombas

San Sebastián.—Ayer explotó un petardo en el ascensor del Circolo Basconense, produciendo gran alarma y daños, sin de gracias personales.

La Conferencia Económica

Londres.—Se inauguró la Conferencia Económica mundial bajo la presidencia del rey de Inglaterra que pronunció un discurso aludiendo a la crisis económica. Después habló Mac Donald.

Corpus Christi

Mañana se celebra la española Hisma festividad del Corpus Christi. En Santa María de Gracia a las cinco de la tarde tendrá lugar un solemne ejercicio eucarístico que terminará con brillante procesión eucarística con el Santísimo. En las filas de la procesión sólo se admitirán hombres. De esperar es que todos los católicos concurren a rendir fervoroso homenaje a Jesucristo Sacramentado. Este año queda suprimida también la procesión pública.

Conferencia de Gil Robles

Madrid.—El domingo dará una conferencia en el Monumental Cinema el señor Gil Robles sobre el tema «Nuestra posición actual ante el momento político».

Los radicales-socialistas

Madrid.—Esta mañana se reunió el Consejo Ejecutivo del partido radical-socialista.

Largo Caballero a Ginebra

Madrid.—El ministro del Trabajo se propone salir para Ginebra el sábado para asistir a las reuniones finales de la Oficina Internacional del Trabajo.

"El Sol" denunciado

Madrid.—Jacares Quiroga ha denunciado al fiscal a «El Sol» al parecer por dos artículos que publicaba sobre enjuiciando el proceso de la crisis.

La boda del ex príncipe de Asturias

París.—Comunican de Ginebra que se han publicado las amonestaciones civiles para el matrimonio de don Alfonso de Borbón con la señorita Edelmira San Pedro, de nacionalidad cubana. Las autoridades del cantón de Vaud se han dirigido al cónsul de España en Ginebra solicitando el documento que autorice el matrimonio con objeto de que éste se celebre en España. Cuando el conculado conteste se fijará la fecha de la boda.

De Sociedad Marineros franceses en Cartagena

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Madrid a don de fue con motivo de la grave enfermedad de su preciosa hija Encita, nuestro querido amigo don José Gutiérrez Gutiérrez, especialista otorinolaringólogo.

Realiza actualmente su acostumbrada visita a nuestra ciudad el Hermano Feliciano Martínez, del Asilo Hospital de San Juan de Dios, de Valencia, el cual antes de marchar de Cartagena nos ruega hagamos público su agradecimiento a las autoridades y a los cartageneros todos por sus atenciones y donativos para los pobres del referido centro benéfico. Deseamos al simpático religioso muchos años de vida para seguir ejercitando la caridad cristiana.

De Cuevas de Reillo ha regresado doña Encarnación Mir viuda de Equino.

De Alicante ha venido doña Rosario Campos esposa del capitán de corbeta don Mateo Milla.

De Cuevas del Reillo han regresado el teniente coronel de Infantería don Cándido Mir y su distinguida esposa doña Concepción López del Castillo.

De Madrid ha regresado el abogado don Francisco Muñoz Delgado y Doggio.

NOTAS VARIAS

Con brillantes notas ha aprobado en el Conservatorio de esta ciudad el primer y segundo año de Piano la bella señorita Mercedes Aguilera Romero, hija de nuestro estimado amigo don Gabriel, teniente de Infantería retirado Nuestra enhorabuena.

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño doña Basilia Muñoz Delgado esposa del Contador de navío don Nicolás Giménez Baso.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacemos extensiva a su abuelo don Francisco Muñoz Delgado.

Se ha organizado un banquete homenaje al doctor cartagenero don Casimiro Bonmati por sus éxitos profesionales y especialmente por su último triunfo al obtener la plaza de Médico Civil del Servicio Antivenéreo de esta ciudad, en reñidas oposiciones celebradas en Madrid.

El acto tendrá lugar el viernes 16 a las nueve de la noche en el Gran Hotel. Las tarjetas pueden adquirirse al precio de 10 pesetas en dicho Hotel y en el Ateneo, Casino y Bar Matque.

ENFERMOS

Se halla enfermo de aguda ceguera el niño Carmelo Martín Montalvo, hijo de Ingeniero Director de la Mancomunidad de los Canales del Tablío don Agustín.

Esta mañana los jefes y oficiales de los cruceros franceses surtos en nuestro puerto visitaron la factoría de la Constructora Naval, recorriendo todos los talleres y dependencias.

A mediodía a bordo del buque insignia «Foch» el contraalmirante Mr. Abrial obsequió con un almuerzo a las autoridades civiles y militares.

Varios grupos de marineros franceses acompañados del capitán de corbeta señor Bastarache se trasladaron a Murcia para visitar sus monumentos y obras de arte especialmente las imágenes del inmortal Sazillo.

Esta tarde en el campo de deportes del Arsenal se celebró un encuentro futbolístico entre una selección de marineros franceses y otra de españoles, ganando esta.

A las nueve y media de la noche tendrá lugar en el Palacio de Capitanía General la comida oficial y concierto anunciado.

Mañana a las 10:30 los marineros franceses depositarán una corona en el monumento de los Héroes de Santiago y Cavite.

Formarán una compañía de marinería francesa con banda de música y otra española con banda y música.

A medio día el almirante francés para corresponder a las atenciones recibidas obsequiará a bordo del crucero «Foch», con un «te dansant».

Por la noche a las diez y cuarto tendrá lugar en el Teatro Principal la función de gala en su honor organizada por el cuadro artístico de la Peña California que repasará la linda zarzuela «Luisa Fernanda» con el mismo reparto con que se representó en el Circo. A la fiesta asistirán las autoridades y será a beneficio de los asilados de la Misericordia.

Acto de reparación

Para extender la ferviente adhesión de los católicos cartageneros a la Iglesia y al Sumo Pontífice, con motivo de la aprobación de la Ley de Congregaciones, la Asociación de Hijos de María de la Medalla Milagrosa de la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús ha organizado una solemne Misa de Comunión general para el próximo domingo día 18 a las 8 de la mañana.

Por no reunir dicha Parroquia

Philips Philips Philips Radio - Philips - Radio Lo más grande. Lo asombroso. A 59 ptas. vende los últimos modelos. CASA CASAS MAYOR 18